SONNTAG 4. AUGUST 2019

MEIN VEREIN

3

Rainer Monsees regiert

Schützenverein Hüttenbusch kürt neue Majestäten - Ilse Schriefer ist Damenkönigin



Auf dem Bild zu sehen sind der Vorstand und das neue Königshaus des Schützenvereins Hüttenbusch von 1904 (oben von links): König der Könige Johann Thoden, zweiter Vorsitzender Diethelm Meyer, Königin der Königinnen Melanie Gerken, Volkskönig Patrick Mallaise, Fahnenbegleitung Jens Lischke, König Rainer Monsees, Königin Ilse Schriefer, Fahnenträger Ralf Kück, Vizekönig Reinhard Gieschen, Fahnenbegleitung Roland Seupt, Vizekönigin Anja Monsees, dritter Vorsitzender Alfred Girschner und erster Vorsitzender Heino Wiechmann sowie (vorne von links) Jugendkönigin Lena Tomfohrde und Jugendvizekönig Janek Schade.

Worpswede-Hüttenbusch. An einem sonnigen Wochenende feierte der Schützenverein Hüttenbusch von 1904 sein Schützenfest und ermittelte seine neuen Majestäten. Für den Sonnabend hatten die bis dahin noch amtierenden Vize-Majestäten Hans-Jürgen Prigge und Janina Müller die Schützenschwestern und Schützenbrüder zu einem Empfang in das Schützenhaus eingeladen. Der Umtrunk wurde musikalisch begleitet von der Musikgruppe "Die Torfteufel".

Um 14.45 Uhr ließ Schützenhauptmann Heino Wiechmann die Schützenkompanie antreten und die Vize-Majestäten nahmen die Front ab. Pünktlich um 15 Uhr wurde auf allen Ständen mit dem Schießen auf die Vizevögel und die Rümpfe der Königin der Königinnen und des König der Könige begonnen. Die Proklamation der neuen Majestäten nahm der erste Vorsitzende Heino Wiechmann mit Unterstützung seines Stellvertreters Diethelm Meyer am Abend vor.

Vizekönig und Vizekönigin wurden Reinhard Gieschen und Anja Monsees. Jugend-Vizekönig wurde Janek Schade. Königin der Königinnen wurde Melanie Gerken, und Johann Thoden sicherte sich den Titel des Königs der Könige. Im Anschluss an die Proklamation bekamen die neuen Majestäten einen Ehrentanz, und die Dorfparty, bei der DJ Mallorca-Uwe bis in den Morgen Musik auflegte und für gute Stimmung sorgte, begann.

Für Sonntagmorgen um 9.30 Uhr hatte die bis dahin noch amtierende Damenkönigin Manon Behrens-Knoblauch die Schützendamen zum Frühstück (Schoppen) eingeladen. Um 12 Uhr wurde angetreten und der Umzug setzte sich in Richtung des bis dahin noch in Amt und Würden befindlichen Schützenkönigs Günther Böttjer in Bewegung, unterstützt durch den Musikzug Osterholz. Böttjer begrüßte seine "Untertanen" und lud alle zu einem Umtrunk ein.

Während des Umtrunks begrüßte der erste Vorsitzende Heino Wiechmann alle Anwesenden. Besonders begrüßte er die Mitglieder der befreundeten Schützenvereine Worpswede, Bornreihe und Freißenbüttel sowie die Ehrengäste: den Bürgermeister Stefan Schwenke, den Ortsvorsteher Friedrich-Karl Schröder, den Landtagsabgeordneten Axel Miesner und den Präsidenten des Bezirksschützenverbandes Osterholz, Hartmut Suhling. Letzterer ehrte den Hüttenbuscher Schützen Diedrich Schnakenberg für dessen langjährige Mitarbeit im Vereinsausschuss.

Nach einem Ehrentanz der scheidenden Majestäten setzte sich schließlich der Umzug in Richtung Schützenhaus in Bewegung. Dort begann dann wieder das Schießen auf allen Ständen und natürlich auf die Königsadler. Auf dem Festplatz konnten sich die Schützinnen und Schützen sowie ihre Gäste derweil an Bratwurst- und Fischbuden sowie mit küh-

len Getränken stärken, und im Festzelt legte DJ Uwe stimmungsvolle Musik auf.

Wie auch in den Vorjahren wurde beim Schützenfest auch wieder ein Gemeindepokal unter den Hüttenbuscher Vereinen ausgeschossen. Für diese Disziplin hatte ein neuer Pokal beschafft werden müssen, den Bürgermeister Stefan Schwenke gestiftet hatte. Erstmals in diesem Jahr wurde der Volkskönig nicht auf Scheiben ermittelt. Denn auch hierfür gab es eigens einen Holzadler. Die Beteiligung am Gemeindepokalschießen war sehr groß. Den Rumpf holte sich schließlich Patrick Mallaise, der somit neuer Volkskönig wurde. Den Gemeindewanderpokal errang der Verein "Dorfplatz Hüttenbusch".

Nach einem spannenden Schießen holten Rainer Monsees und Ilse Schriefer sich die Rümpfe und wurden dadurch die neuen Majestäten. Bei der Jugend setzte sich Lena Tomfohrde durch und wurde neue Jugendkönigin. Die Proklamation im Festzelt nahm der erste Vorsitzende Heino Wiechmann mit Unterstützung des zweiten Vorsitzenden Diethelm Meyer vor. Gefeiert und getanzt wurde mit den neuen Majestäten und Musik von DJ Uwe bis in die Nacht.

Nach dem erfolgreichen Festwochenende fand schließlich am Montag um 12.30 Uhr zum Abschluss noch das traditionelle Fischessen für Jedermann und -frau im Schützenhof Hüttenbusch statt.